



Drucksachen-Nr.

**2034/2009-2014**

Datum: 01.02.2011

**An die Bezirksbürgermeisterin/den Bezirksbürgermeister der  
Bezirksvertretung Jöllenberg**

## **Antrag**

### **Aufnahme in die Tagesordnung**

Gremium	Sitzung am	Beratung
<b>Bezirksvertretung Jöllenberg</b>	10.02.2011	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

**Antrag des Vertreters der FDP zur Anbringung von Pollern an der Straße Südfeld.**

#### **Beschlussvorschlag:**

Die Bezirksvertretung beschließt, die Verwaltung aufzufordern, an der Straße Südfeld eine angemessene Anzahl von Pollern so anzubringen, dass ein umfahren durch Autofahrer unmöglich wird, jedoch eine Nutzung durch landwirtschaftliche Fahrzeuge möglich bleibt. Nach einem Jahr wird untersucht, ob die Schotterung trotz des ausgeschlossenen allgemeinen Verkehrs Schaden genommen hat. In diesem Fall unterbreitet die Verwaltung erneut Vorschläge, wie die Verkehrssicherheit für Radfahrer zu gewährleisten ist und die Unterhaltungskosten zu senken sind.

#### **Begründung:**

Gegen die vorgeschlagene Asphaltierung wird im Wesentlichen vorgetragen, dass hierdurch die Straße Südfeld für Autofahrer noch attraktiver und dementsprechend intensiver genutzt werden würde. An der Wirksamkeit einer Schrankenanlage wird gezweifelt. Auf den Hinweis der Behörde, durch die Abschüssigkeit der Straße und die Nutzung durch landwirtschaftlichen Verkehr sei die regelmäßige Erneuerung der Schotterung nötig, was jährlich Kosten in Höhe von 3.000,- bis 4.000,- € verursache, wird entgegengesetzt, dass die Schotterung vor allem deshalb beschädigt werde, weil die Straße durch den allgemeinen Verkehr genutzt wird.

#### **Unterschrift:**

gez. Gregor vom Braucke